
平成２５年第２回おいらせ町議会定例会 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 （２人 ） 
 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 

１席 ４番  山  忠   議員 

２席 ３番 平 野 敏 彦  議員 

 

 

  



 1 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

１席 

 

 ４番 

 忠  議員 

１．町道木内々・本町線に

係る木崎地区の町道整備

について 

（１）木崎地区町道の道幅は狭く、普通乗用車のすれ違いにも困難をき

たしている状況にあり、歩道の確保も充分ではなくその町道を登下

校の児童が、又、地区町民が生活に、通勤にと利用し、津波対策の

避難道路とも成っているが、その現状を緩和するために、バイパス

道路を新設する考えはないかを問う。 

 

 

   （２）無いならば、現町道を間木地区で実施済みの部分拡幅を行い、歩

道を確保する考えはないかを問う。 

 

 

   （３）木崎地区中央部に位置する木崎中央線と木崎１号線を結ぶ砂利道

があるが、未舗装道であり、降雨時、降雪時には歩行困難な状態に

あることから、町内会より舗装工事の実施要望が再三あっていると

思うが、現町道の危険を緩和するため、舗装工事をする考えはない

かを問う。 

 

 

  ２．水産業と百石漁港につ

いて 

（１）町長は、平成２５年度の所信表明の中で水産業について触れてい

ないが、水産業の今後をどの様に考えているか所見を問う。 

 

 

   （２）百石漁港を開港するにあたっての当初計画の漁獲高と開港初年度

漁獲高及びその後の推移として、震災後と昨年度の漁獲高を問う。 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

（３）震災後の漁船漁具の復旧復興状況と漁港施設整備の復旧復興状況

を問う。 

 

 

   （４）漁港施設について、漁業組合からの要望を問う。 

 

 

   （５）震災後の漁港の機能変化と対策を問う。 

 

 

   （６）震災後の港内明神川の堆積物の変化と対策を問う。 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 

２席 

 

 ３番 

平野 敏彦 議員 

 

１．おいらせ町総合計画後

期基本計画策定について 

 

１）前期計画施策の 23年度末現在の達成状況について。 

 

 

   ２）おいらせ町自治基本条例の制定した効果は。 

 

 

   ３）検証結果について。 

   ４）後期基本計画の重点施策は。 

  ２．おいらせ町復興交付金

事業について 

１）一時避難場所が１０箇所となっている。場所と規模は。 

 

 

   ２）復興交付金事業計画提出予定となっている深沢、一川目、二川目地

区への避難目標地点の整備内容は。 

 

 

   ３）避難場所への誘導の方法は。 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

４）車の乗り入れについて。 

 

 

   ５）避難階段等の幅員が１．５㍍となっているがなぜか。 

 

 

   ６）階段・スロープ決定の方法は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


